

Beschluss

des Qualitätsausschusses Pflege

Entwicklung und Veröffentlichung einer bundeseinheitlichen Empfehlung für
Hitzeschutzpläne

1. Der Qualitätsausschuss Pflege beschließt die bundeseinheitliche Empfehlung zum Einsatz von Hitzeschutzplänen in stationären Pflegeeinrichtungen und ambulanten Pflegediensten wie vorgelegt freizugeben.
2. Der Qualitätsausschuss Pflege beschließt die Veröffentlichung der bundeseinheitlichen Empfehlung auf seiner Webseite, sobald die Rückmeldung des Bundesministeriums für Gesundheit für die Empfehlung vorliegt.

Berlin, den 28.03.2024